

ruthénois.

Pose de la première pierre du béguinage d'Onet-le-Château

La pose de la première pierre du béguinage d'Onet-le-Château, symbole de partage, marque le début des travaux du projet.

Marie Plassant - 17 octobre 2023



DR

Mardi dernier était célébré un jalon majeur dans le développement du béguinage pour seniors d'Onet-le-Château, qui marque le début officiel de la construction de cet ensemble résidentiel innovant.

Cette cérémonie, organisée par le groupe Vivr'Alliance, s'est tenue sur le chantier du boulevard des Capucines (près de la MJC), en présence du maire **Jean-Philippe Kéroslian**, de **Jean-Philippe Abinal**, vice-président du Conseil départemental de l'Aveyron et adjoint au maire, d'élus locaux et de **Jean-François Bouges**, de Rodez Agglomération.

Un projet qui répond aux enjeux de vieillissement de la population

En 2020, on comptait presque 100.000 personnes âgées de plus de 60 ans en Aveyron, soit 35 % de la population du département. De façon plus générale, le nombre de seniors dépendants augmenterait de 60 % en Occitanie d'ici 2040.

Plus qu'un simple programme de logements, le béguinage d'Onet-le-Château propose avant tout un habitat inclusif pour seniors, des logements de type 2 et 3, des appartements avec 2 chambres d'hôtes pour recevoir la famille. L'aménagement prévoit des espaces de vie partagés tels que la salle de convivialité au rez-de-chaussée, encourageant les rencontres et les échanges entre les résidents, mais également avec l'extérieur, avec un potager et un boulodrome.



DR

Le projet prévoit d'accueillir de 27 à 30 résidents, et s'adresse à des seniors autonomes, ou en faible perte d'autonomie. Les loyers sont modérés et la résidence accessible sous conditions de ressources. L'habitat inclusif n'est pas seulement une solution de lutte contre l'exclusion et l'isolement, c'est également l'opportunité pour nos aînés d'être intégrés dans le tissu local et de pouvoir rester en lien avec les associations du quartier et de la ville.

Cette approche novatrice favorise le développement d'un véritable esprit de voisinage et d'entraide, dans un environnement adapté et sécurisant, permettant la prolongation de l'autonomie et le maintien à domicile des seniors. Le projet de vie sera facilité par une coordinatrice ou un coordinateur de la vie sociale et partagée.

<https://www.ruthenois.com/2023/10/17/pose-de-la-premiere-pierre-du-beguinage-donet-le-chateau/>